

OncoAysén valora avances comprometidos por Salud para implementar centro transitorio más integral

Coyhaique- Luego de conocer la propuesta modular para el Centro Oncológico Transitorio de parte del Servicio de Salud Aysén un grupo de personas que padecen cáncer, familiares, parlamentarios y representantes de la sociedad civil valoraron el avance comprometido para su futura implementación.

Para la presidenta de la corporación, Patricia Aburto, “como organización hemos logrado un hito muy importante en el marco de nuestra primera campaña de incidencia denominada Firma por la vida con la que buscamos contribuir a visibilizar la compleja realidad que por años viven los pacientes oncológicos de nuestra Región.

“A partir de la constitución de la mesa de trabajo intersectorial liderada por el Servicio de Salud Aysén hemos logrado el apoyo transversal para sacar adelante el proyecto de Centro Oncológico Transitorio que mejorará las actuales condiciones de atención para el tratamiento del cáncer,” agregó.

Aburto reconoció el importante respaldo de la senadora Ximena Órdenes por el apoyo que nos ha brindado desde la Comisión de Salud del Senado, y a todos los parlamentarios, para avanzar juntos en la concreción del



anhelado Centro Oncológico para Aysén.

“De igual modo valoramos a las organizaciones oncológicas locales y a los dirigentes de la Salud a quienes hemos invitado a sumarse a fortalecer esta importante necesidad para nuestra comunidad”, señaló la presidenta de OncoAysén.

La propuesta expuesta por el Servicio de Salud Aysén en la última reunión realizada en sus dependencias considera la construcción de una unidad modular en el Hospital Regional de Coyhaique que contempla fusionar varias prestaciones en el mismo recinto y cuya construcción se proyecta a 18 meses.